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石川石川石川石川    勝行勝行勝行勝行会長会長会長会長                                    

  
 

本日は、新潟東ロータリークラブの立川さん、

いらっしゃいませ。 
どうぞ、ごゆっくりお過ごしください。 
近頃、決算書の真実というのが、話題になって

います。政治資金報告書は真実か。 
またもや専門的で申し訳ありませんが、会計に

は基本となる原則があります。会計原則といいます。その最初に一

般原則があります。その最初の一番が真実性の原則です。｢・・・財

政状態及び経営成績に関して、真実な報告を提供するものでなけれ

ばならない。｣とあります。 
15 年位前の話ですが、日本公認会計士協会(東京会)の公益法人特別

委員を先輩の推薦(感謝)でやらせてもらっていたとき、霞が関の本省

の課長が宗教法人会計基準を作ってくれと来られました。10 人位で

原稿を作りました。裏山の評価はどうするかとか、非常に勉強にな

りました。 
そこで、原案を日本の宗教団体の総元締めに持参しました。そこの

専務理事は、最初のページを見てこれはダメ。この真実性の原則と

は何か。我々は、何千年もかけて、この真実を追求している。やり

直しと言われ驚いて戻ってきました。 
会計の真実とは、絶対的な真実でなく、相対的な真実でありますと、

後日説明し、ようやく完成しました。｢･･真実な内容を表示するもの

であること。｣に変更になりました。 
皆さんは、なんだかわからないと思います。簡単に言うと、いろん

な認められた方法が世の中にあります。それを継続的に処理すれば、

正しい(真実になる)ということです。 
決算書は、いろんな処理をすると、本当の状況が分からなくなって

しまいます。正しくやるべきであります。ところで、当然、ロータ

リークラブの決算書は真実を表示していると思っています。 
        
                   

本日のビジター 
地区国際奉仕委員長 

             立川龍雄様（新潟東 RC） 
 

                
 
 

例例例例会日会日会日会日    ２０１０２０１０２０１０２０１０．．．．１１１１．．．．１９１９１９１９    累計累計累計累計    №№№№１１１５１１１５１１１５１１１５    当年当年当年当年    №№№№２６２６２６２６    

会長挨拶    

国際国際国際国際ロータリーロータリーロータリーロータリー会長会長会長会長    

ジョンジョンジョンジョン    ケニーケニーケニーケニー    

地区地区地区地区ガバナーガバナーガバナーガバナー    

植木植木植木植木    康之康之康之康之    

三条三条三条三条北北北北ＲＣＲＣＲＣＲＣ会長会長会長会長    

石川石川石川石川    勝行勝行勝行勝行    

    瀧雄瀧雄瀧雄瀧雄    

SAASAASAASAA                                                                        

        岡田岡田岡田岡田        健健健健                                                                

                                                                                            

    

本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：７０７０７０７０名中名中名中名中４８４８４８４８名名名名    

先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：    

                            ７０７０７０７０名中名中名中名中４８４８４８４８名名名名６９６９６９６９．．．．５７５７５７５７％％％％    

                                （（（（前年同前年同前年同前年同７７７７７７７７．．．．９４９４９４９４％）％）％）％）                

    

    

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：    

「「「「ロータリーロータリーロータリーロータリー理解月間理解月間理解月間理解月間」」」」    

「「「「よそのよそのよそのよそのクラブクラブクラブクラブをををを    

知知知知ろうろうろうろう!!!!!!!!」」」」    
   

先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：（：（：（：（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

  １月１４日加茂ＲＣへ 

       青柳康博、岡田  健 

    １６日地区Ｒ財団委員会 

       中條耕二、堀川正幸 

    １９日親睦活動委員会 

      岡田大介、横田加代子 

      阿部勝子、吉田文彦 

石川一昭、浅間一洋  

                                

 

本日本日本日本日ののののビジタービジタービジタービジター：：：：    

  新潟東ＲＣより 立川龍雄さん 

   

        

本日本日本日本日ののののメニューメニューメニューメニュー：：：：７９５７９５７９５７９５ｋｋｋｋcalcalcalcal    

  烏賊の松前和え    ６８ 

御造里         ８５ 

焚合わせ      ２１１ 

赤魚味噌漬焼    １０６ 

御飯        １６８ 

 御味噌汁・御漬物    ６９ 

 ティラミスと苺求肥巻 ８８ 

 

 

 

    ロータリーロータリーロータリーロータリー理解推進月間理解推進月間理解推進月間理解推進月間

（（（（Rotary Awareness MonthRotary Awareness MonthRotary Awareness MonthRotary Awareness Month）））） 
 ロータリーについて知識と 

理解を一層深めてもらい､ 
同時にロータリアン以外の、

一般市民にもロータリーの 
ことをよく知ってもらうため

のプログラムを実施する月間

です 

 

 

例会日例会日例会日例会日：：：：火曜日火曜日火曜日火曜日    12:30 12:30 12:30 12:30 ～～～～ 13:30 13:30 13:30 13:30    

例会場例会場例会場例会場：：：：三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル TEL 34 TEL 34 TEL 34 TEL 34----8111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 34----8114811481148114    

事務局事務局事務局事務局：：：：三条市本町三条市本町三条市本町三条市本町 3333----5555----25252525    三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル内内内内        

TELTELTELTEL    0256025602560256----35353535----7160716071607160    FAXFAXFAXFAX    0256025602560256----35353535----7488748874887488    

ホームページホームページホームページホームページ：：：：http://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org        

メールアドレスメールアドレスメールアドレスメールアドレス：：：：north@sanjonorth@sanjonorth@sanjonorth@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    
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早川瀧雄早川瀧雄早川瀧雄早川瀧雄幹事幹事幹事幹事 

            

・東山ガバナーエレクトより 会長幹事エレクト研修セミナーのご案内 
          日時 2010年３月１３日（土）９：３０～ 
          会場 やすね(上越市) 
・ロータリー文庫運営員 前岡志郎（ＰＧ）より 日本ＲＣ認証順位一覧発行について 
            受付にありますのでご覧下さい。ご希望の方は事務局まで           
・新潟県臓器移植推進財団より 賛助会加入のお願い 
               個人 １口１,０００円以上 
               団体 １口１,００００円以上 
・三条市特別支援教育研究協議会より 平成２１年度懇親会のご案内 
              日時 平成２２年２月２５日（木）１８：００～ 
              会場 ハミングプラザＶＩＰ 
 
 
 
 
 
親睦活動：２６日（火）に新年会を開催します。出欠表を回しますので多数のご参加お願いします。 
 
ニコニコＢＯＸ:１９日現在累計５６８,０００円 

中條 耕二君 地区国際奉仕委員長の立川龍雄さんのご来訪を心から歓迎します。 

斎藤  正君 地区国際奉仕委員長 立川さんのご来訪に感謝して 

馬場直次郎君 米山さんのロータリー理解月間に因んでの卓話楽しみにしています。 

星野 義男君 米山忠俊さんの卓話に感謝して!! 
石川 一昭君 先日の雪の中、湯沢駅まで下道で片道５時間帰りは４時間大変でした。三条は雪が

少なくて本当に良いところです。三条に生まれて良かったあ～！ 

吉田 文彦君 今年初例会出席です。今年もよろしくお願いします！！！！ 

笹原 壯玄君 ＢＯＸに協力 

丸山 達夫君   〃                      

阿部 勝子君   〃 

高森 武志君   〃 

 

米山奨学ＢＯＸ 

笹原 壯玄君 今日は声がかからなかったけど委員長に協力して 
横田加代子君 ＢＯＸに協力です 
山崎  勲君   〃 
 
             
             

            「「「「ロータリーロータリーロータリーロータリー理解月理解月理解月理解月間間間間」」」」

    

ロータリーロータリーロータリーロータリー情報委員情報委員情報委員情報委員会会会会山中山中山中山中    正委員長正委員長正委員長正委員長

    
1 月はロータリー理解月間の

月です。よってロータリー情

報委員会が本日担当致す事と

なっております。 
本日の卓話は米山忠俊ＡＧに

お願い致しております。 

 
米山ＡＧは昨年の 12月10日の加茂ＲＣの訪問

を最後に植木ガバナー同行の公式訪問を終了

されております。第四分区内 11クラブの事前

訪問、そして公式訪問、大変ご苦労様でした。

本日は公式訪問のご苦労や、公式訪問をされて

他のクラブの印象などについてお話をして頂

きます。 

幹事報告       

本日の行事       

委員会報告       
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また、冒頭、私の方から昨年 9 月 12 日開催

した『第四分区ＩＭ』についてコメントする様

にとの米山ＡＧからの要請がございました。 
ＩＭ開催につきましてはＩＭ実行委員会の皆

様はもとよりクラブ会員皆様には大変お世話

になりました。三条北ＲＣは過去に１度、中條

ＡＧの時に羽賀実行委員長のもと『ＩＭ』を開

催しております。『ロータリーのネットワー

ク・ロータリーのＩＴ化』をメインに分科会方

式で開催されました。過去に無い、大変素晴ら

しい内容の『ＩＭ』だったと思います。そんな

想いがございましたから、今回もちょっと変わ

った『ＩＭ』を開催させて頂き、懇親会も過去

にないスタイルで開催させて頂きました。評価

は何点頂けるかは解りませんが「三条北ＲＣは

変わったことするなぁ～」との印象付ける事は

十二分にあったと自負しております。無事開催

出来ました事、あらためて御礼申し上げます。

「「「「よそのよそのよそのよそのクラブクラブクラブクラブをををを知知知知ろうろうろうろう!!!!!!!!」」」」・・・第４分区内１１クラブの公式訪問を終えて・・・ 

     第第第第２５６０２５６０２５６０２５６０地区第地区第地区第地区第４４４４分区分区分区分区アシスタントガバナーアシスタントガバナーアシスタントガバナーアシスタントガバナー    米山米山米山米山    忠俊様忠俊様忠俊様忠俊様    
新年明けまして、おめでとうご

ざいます。 
昨年の七月からスタートしまし

た植木年度に於いて、私は AG
活動を中心に、忙しい中にも充

実した一年を過ごさせて頂きました。 
ホームクラブの三条北ロータリークラブの

皆様からは、特段のご協力を頂き大変御世話に

なりました。今年も宜しくお願いします。 
本日は、ロータリー情報委員会の山中正委員

長さんから一月の「ロータリー理解月間」に因

んでと卓話の依頼を頂き、新年早々の卓話に私

如きがと気が引けましたが、昨年9月の IM他、

何かと山中さんには一方ならぬお世話になり

ましたので、我を弁えず図々しくもお引き受け

いたしました。 
今日は、折角の新春例会でもあり私一人じゃ勿

体無いので、山中委員長さん、石川会長さん、

早川幹事さんからも一緒に植木年度の上半期

を振り返り、また今月からの下半期への思いを、

四人で和やかにやらせて頂きますので宜しく

お願いします。 
本日のテーマは、山中委員長さんから第四分区

11クラブの公式訪問を終えて「よそのクラブを

知ろう」でどうですか、後は好きなようにお任

せしますとのことでしたので、私も丁度いい機

会ですので植木康之ガバナー公式訪問を総括

し、その中から聴いて頂こうと思います。 
私の話の内容は三つで、 
一番目に、植木康之ガバナーについて。 
二番目に、よそのクラブを知ろう。 
三番目に、公式訪問で思ったこと。 
以上三つの話をしてみたいと思います。 
◎まず一番目に、国際ロータリー第 2560 地区

植木康之ガバナーについて。 
昨年 12 月、加茂ロータリークラブの公式訪問

を最後に 11クラブを終えました。 
第四分区内、各クラブの会長さん及び会員の多

数の皆さんから、植木ガバナーへの評価は高か

ったとお聞きしております。先に行われた

PETS（ペッツ）、地区協、地区大会、公式訪問

も、地区のテーマや活動方針の内容も現在の経

済状況下で、ロータリーの環境も変化している

最中、タイムリーで指導もわかり易く自らの経

験を生かした内容で、丁寧だったこと、また人

柄の印象も良く真剣に取り組んでいる姿勢に

も好感度も高かった。 
具体的には、最初の指導で各クラブは自然体

（身の丈）でのクラブ運営とロータリー活動を

して下さいと要請され、目標については結果や

数値だけでなくどう取り組んだかプロセス｛過

程｝を重んじる考えを示され、「シンプルイズ

ベストで一緒にやりましょう」と声をかけられ

ておりました。 
各クラブの会長さんからは、自分年度で何をど

うやったらいいか不安と緊張のなか、植木ガバ

ナーの話で、「それなら私流で自分も出来そう

だ」と自信が持て、その後気持ちが非常に楽に

なり、余裕を持って楽しくやっていると喜んで

話をされていました。 
次に、第四分区の公式訪問を含み各クラブ３

回、11クラブ計 33回の訪問から私が見たこと、

聞いたこと感じたことを率直にお話したいと

思います。 
まず地区のテーマについて、植木ガバナーは

「思いやりの心で友情を深める」は、まさにロ

ータリーの原点は友情であり人間関係が大切

であると示されました。 
この機会でもっと友情の輪を拡げ、友情の絆を

更に更に深めて、実り多い楽しい年度にと提唱

された事は、多くの会員の共感と理解を得られ

た事と思います。植木ガバナーにおかれては激

務を、障害者としてのハンディがあるなか、立

派に職務を果たされ拍手と称賛を送りたいと

思います。 
◎2番目に「よそのクラブを知ろう」 
昨年 7月の三条南ロータリークラブの公式訪問

がスタートして、最終が 12 月の加茂ロータリ



三条北ロータリークラブ週報 4 

ークラブで公式訪問を終了しました。 
各クラブを訪問した結果、一番多くて大きい問

題が「会員の維持」でした。三条北ロータリー

クラブの中にいるとわからないが、かなり深刻

なクラブもあります。理由は会員の退会が増え

ている、そして会員増強ができない為、会員の

減少に歯止めがかからないことです。   
退会理由の多くは、経済状況が厳しくロータリ

ーどころではない、社員や家族の手前退会をせ

ざるを得ないと、そこまで追い込まれている現

状があります。 
会員数が 20 名以下のクラブは、第 4 分区では

田上あじさい RC の８名、巻 RC15 名、見附

RC18 名、他の分区でも 20 名以下が 7 クラブ

あります。そんなクラブの方々から米山 AGの

三条北 RC は、「会員が増えていて元気でいい

ですね」と羨ましがられ、何か方法を聞かせて

欲しいと言われます。 
聞かれて私も難しい問題で困りますが、そんな

時こんな事を紹介します。 
三条北 RCクラブでは、石川会長がクラブ例

会や行事の会長挨拶で、いつも「私は三条北

RC の会員で良かった」と三条北 RCで本当に

心から満足されている事を言葉にされ、又その

ような態度を示されます。 
まさに、三条北 RCの様子と会員を代表され

ている言葉であると思います。私はいつもこの

フレーズに感心し聞いて鼓舞しております。 
北クラブの皆さんも同じだろうと思いますし、

クラブの雰囲気がよいと人は集まり退会しな

いのではないでしょうか。 
また基本的に新クラブ設立には２５名の会

員が条件になっていること、現実に 25 名以上

いないと組織が組めない、予算が組めない、ク

ラブ運営にも支障をきたしますから会員維持

の問題は重要です。各クラブいろいろ事情があ

り違う事もあるので、各クラブだけの問題にし

ないで今後は、クラブを中心に分区、地区と一

緒に取り組みが必要だと思います。 
それから、ロータリーに仕事を持込まないとい

う意見もありますが、第四分区内と 2560 地区

AG のおおかたの反応は違い、節度を持って大

いに仕事に生かすべきと言います。 
植木ガバナーもロータリアンの友情の輪を広

げ、絆を深めて大いに仕事に役立たせて下さい

と言われております。 
それに、会員増強には会員の量より質を求める

動きもあります。質も大切ですし、増強も必要

です。そこは各クラブの考えでやられればよい

のではないかと思います。 
※よそのクラブではこんな事をやっている 

①今までの自クラブ内での活動から、他クラ

ブとの交流を広め、内から外へ活動を展開し活

性化へとクラブ活動方針を転換しているクラ

ブがある。 
②例会のメークアップ料を、市内クラブの中

で無料にして､後でクラブ同士で精算して

いる。 
③奉仕活動を他クラブ（複数）と一緒に行っ

ている。 
おくつのベッド、少年野球の主催、カヌー

ボート大会・・・ 
④地域の新聞に、年間契約でロータリーの記

事を掲載してもらいロータリーの PR とイ

メージアップを市内 RCで合同事業として

やっている。   
⑤他のクラブとクラブ現況報告書の交換を

している。 
⑥他クラブの交換バナーを掲示板に張って

例会場に置いている。 
⑦他クラブとの親睦会で交流を深めている。 
（ゴルフ、釣り、野球、山登り、飲み会、

将棋、碁、・・・） 
⑧RC と一般市民とのコラボレーションで、

IM や音楽会、落語寄席、市内や海や山の

ゴミの収集活動を行っている 
上記の事を実施されているクラブは成果を上

げられているので、他クラブも見習って実施

されたら良いと思います。 
◎三番目に公式訪問で思ったこと 

ロータリーも変革を迎えております。経済成

長期に順調に拡大してきたが、低成長期に移り

会員の減少が進みクラブの維持が問題になっ

てきています。国際ロータリーも職業分類は１

業種１社から複数に緩和したり､地区リーダー

シップ・プラン（DLP）やクラブ・リーダーシ

ップ・プラン（CLP）など、地区やクラブの効

率、効果、費用の削減が図れるよう支援プログ

ラムを作成して、現在の行き詰まるロータリー

に対応を進めていますが、なかなか変われない

のが現実で、どう改革を進めるかが問われてい

るように思われます。今後は、強力なリーダー

シップと内容ある次元の高いテーマで、ロータ

リアンを結束し「奉仕の理想」の実現を期待し

たいと思います。 
最後に、植木年度の第四分区１１クラブの訪

問を通し、各クラブの状況が少しわかりました。

ロータリーのことも今迄以上に理解すること

もでき、いろいろ勉強させて頂きました。 
また貴重な経験を沢山させていただきまし

た。御世話になりました多数のロータリーアン

と、関係者の皆様にこの機会に、あらためて深

く感謝しお礼申し上げ私の卓話を終わりたい

と思います。 



三条北ロータリークラブ週報 5 

「「「「古古古古きききき良良良良きききき時代時代時代時代バスケットボールバスケットボールバスケットボールバスケットボールのののの想想想想いいいい出出出出」」」」   梨木建夫 

 
明治大学１年生で昭和３７年の夏。翌年から三条や長岡でインターハイや国体があるということで

本成寺へ合宿に来て、大学生同志の模範試合の様子です。 
（場所は三条高校旧体育

館です。このメンバーの中

から３人のオリンピック

選手が生まれました。ちな

みに左から５人目が小生） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
昭和３６年の夏、福井インターハイでの

記念写真 
（三条高校３年生。向かって右が小生） 
 
 

 
 
昭和３３年第二中学校在学中県大会優勝時の

メンバーです。 
（前列中央が小生） 
＊当時の写真は白黒で「カラー」はありませ

んでした。俗にいうセピア色の写真です。 
この中で亡くなられた方も数名おり時代の流

れは確実に早くなってしまい、一層懐かしく、

感慨深いものがあります。 
 

 

 

 

 

 

 

 

  会報委員会会報委員会会報委員会会報委員会よりおよりおよりおよりお願願願願いですいですいですいです    
  「会員の声」に原稿をお寄せいただきありがとうございます。 
 懐かしい、若かりし頃、又は是非皆さんに紹介したい事、物等に関連したお写真等

も掲載していきますので、是非原稿と一緒にお借りできればと思っております。 
ご協力宜しくお願いいたします。 
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日日日日 月月月月 火火火火 水水水水 木木木木 金金金金 土土土土

１１１１ ２ ３３３３ ４４４４ ５５５５ ６
三条南ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

三条北ＲＣ
卓話
岡田  健会員

三条ＲＣ
卓話
骨髄ﾊﾞﾝｸ命の
ｱｻｶﾞｵ新潟
高野由美子様

三条東ＲＣ
外部卓話
燕ＲＣ
奨学生ｽﾋﾟｰﾁ
加茂ＲＣ
世界理解月間

吉田ＲＣ
通常例会

７ ８８８８ ９９９９ １０１０１０１０ １１１１１１１１ １２１２１２１２ １３１３１３１３
三条南ＲＣ
「世界理解
月間」

三条北ＲＣ
「世界理解月
間」

三条ＲＣ
卓話
山田富義会員

建国記念の日 吉田ＲＣ
通常例会

米山委員
長セミ
ナー

１４１４１４１４ １５１５１５１５ １６１６１６１６ １７１７１７１７ １８１８１８１８ １９１９１９１９ ２０２０２０２０
三条南ＲＣ
卓話
齋藤嘉一会員

クラブ休会 三条ＲＣ
卓話　川柳作
家鈴木様

三条東ＲＣ
移動例会
燕ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
加茂ＲＣ
夜例会

吉田ＲＣ
夜例会

21/2821/2821/2821/28 ２２２２２２２２ ２３２３２３２３ ２４２４２４２４ ２５２５２５２５ ２６２６２６２６ ２７２７２７２７
三条南ＲＣ
「AED寄贈及び
講習会」

三条北ＲＣ
卓話
浅間一洋会員

三条ＲＣ
新春例会
於：みのや

三条東ＲＣ
Ｒ情報委員会
燕ＲＣ
夜例会
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
通常例会

＊卓話講師

記帳受付 １６日（火）三条北ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
１８日（木）加茂ＲＣ  （加茂市産業センター）
１８日（木）三条東ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
１９日（金）吉田ＲＣ  （山岸会計事務所）
２４日（水）三条ＲＣ  （三条信用金庫本店）
２５日（木）燕ＲＣ  （燕三条ワシントンホテル）

東山ガバナー年度　
会長エレクト研修２０１０年３月１３日（土）
地区協議会　　　２０１０年５月２２日（土）
地区大会記念ゴルフ２０１０年１０月１４日（木）
地区大会　　　　　２０１０年１１月２０日（土）・２１日（日）

２／25加茂RC　　(有)新津興器　　　　大島甚一様

★上記以外ＲＣ　火曜日火曜日火曜日火曜日　田上あじさい・分水　水曜日水曜日水曜日水曜日　巻　　木曜日木曜日木曜日木曜日　見附

２／４三条東RC　地区国際奉仕委員長　立川龍雄様
２／４加茂RC　　(財)ＡＦＳにいがた　小池康子様

２月の行事予定（第4分区内ＲＣ）

 
 

 

 


